



～国東小だより～

ひがしっ子 第7号



令和5年10月5日

～ 実り多い秋に ～

10月を迎え、朝夕は、だいぶ過ごしやすくなりました。

今年度も折り返しの時期を迎え、6日(金)で前期が終了し、10日(火)は後期の始業式となります。前期の成果を確認しながら、後期も自分のめあてに向かって子どもたちが頑張っていけるよう、指導・支援をして続けてまいります。

行事が多い時期ですが、感染症も心配な状況です。ご家庭でのお子さんの健康管理につきましては、継続してよろしくお願いいたします。



9月の活動から

～ 校内読書週間 ～

9/4(月)～15(金)は、校内読書週間でした。図書委員会が企画した様々なイベントが行われました。右の写真は、図書委員会の児童による読み聞かせの様子です。とても上手にできました。



～ しもつけふるさと学習 3年生「ふくべの絵付け体験」～



9/8(金)に3年生が、しもつけふるさと学習として「下野かんぴょう・ふくべ振興の会」の皆様の御協力をいただき、ふくべの絵付け体験をしました。子どもたちに大変丁寧に御指導いただき、すばらしい作品ができました。



学校運営協議会 9/12(火)に今年度

第3回目の学校運営協議会を実施しました。2校時の授業と業間の活動を参観していただきました。

議事録は、本校のHPに掲載しています。



～ 5年生社会科 出前授業 ものづくりキャラバン ～

5年生が社会科の学習として、9/25(月)に「日産モノづくりキャラバン」を行いました。

3名の講師の方に来ていただき流れ作業によるクルマづくりを通して、効率よく作業するための工夫など、ものづくりに必要なことを教えていただきました。



校内授業研究会

9/27(水)に、授業研究会を実施しました。今年度の研究主題である「主体的・対話的で深い学び」を実現する授業について、今回は1年生算数科「なんじ なんじはん」の授業をもとに、研究を進めました。当日は、宇都宮大学から講師の先生をお招きし、本校職員だけでなく、他校の先生や教職大学院の方も一緒に、研究協議を行ったり、講師から指導助言をいただいたりするなど研修を深めました。



～ 下野市立学校音楽祭 ～

ミュージッククラブの児童が、9/23(土)に自治医科大学地域医療情報研修センター大講堂で行われた「下野市立学校音楽祭」に出場しました。本番前の 9/19(火)、体育館で全児童に演奏を披露し、温かい拍手をもらいました。23日の本番では、これまでの練習の成果を発揮し、素晴らしい演奏を披露しました。



体育館での演奏披露



音楽祭当日の様子



～ 学校保健委員会 ～

9/28に学校保健委員会を行いました。学校医の先生よりご講話をいただいたり、感染症やけがの処置についての助言をいただいたりしました。また、国分寺中学区の養護教諭やPTA役員の方にも参加していただきました。



保護者様へのお願い

一斉メールが「すぐーる」に変更になることに伴い、手続等では大変お世話になりました。今後、メールを確認しましたら、必ず既読の確認をタップしていただけますようお願いいたします。